

L'intérieur du MSB évoque la finale face à Monaco. Il aborde cette dernière ligne droite avec confiance.

Dans quel état d'esprit êtes-vous après votre performance en Alsace, samedi dernier ?

Nous avons profité du week-end pour nous reposer. Nous n'avons pas eu le temps de savourer notre succès à Strasbourg, car dès lundi, nous étions déjà concentrés sur Monaco.

Quels enseignements tirez-vous des deux premiers tours de ces playoffs 2018 ?

La victoire à l'ASVEL a servi déclic. Nous avons pris conscience que nous pouvions réussir de belles choses hors de nos bases. Le groupe a fait preuve d'une solidarité sans faille et nous avons gagné en confiance au fil des rencontres. Nous avons chassé les doutes.

Quel regard portez-vous sur votre adversaire ?

Monaco est une équipe redoutable. Elle joue beaucoup dans l'agressivité. Elle est athlétique et s'appuie sur un jeu rapide et beaucoup de passe. Nous devons rester concentrés car la moindre perte de balle peut se payer cher avec une équipe de cette envergure. Nous sommes outsiders, mais nous avons des arguments pour tenir tête à cette équipe.

Propos recueillis par Lise Manceau et Camille Dalicieux.

Programme de la finale Jeep Elite 2018. Épisode 1 : mercredi 13 juin à 20h45 à Monaco; épisode 2 : vendredi 15 à 20h45 à Monaco; épisode 3 lundi 18 à 20h45 au Mans; Épisode 4 : mercredi 20 au Mans (si nécessaire); Épilogue dimanche 24 à Monaco (si nécessaire).





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)